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Aos vinte e três dias do mês de junho do ano de dois mil e nove, reuniu-se em primeira convocação, 4 

às 16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes Departamentais Prof. José 5 

Mario D’ Almeida (GBG), Profª Cinthya Simone Gomes Santos (GBM), Profª Rita Fucs (GIM), Profª. 6 

Bianca Machado (GQI), Profª. Simone Rocha Salomão (SSE) e o representante discente Thiago 7 

Milhiolo. Estavam ausentes os Representantes Departamentais Prof. Sergio de Oliveira Lourenço 8 

(GBM),   Profª Thereza F. Quirico dos Santos (GCM), Profª Adriana da Cunha Melibeu (GNE),   Prof 9 

Haroldo da Costa Belo (GAN), Prof. Moisés Rodrigues Menezes (GET), Eden Vieira da Costa (GFI), 10 

Prof. Walter Machado Pinheiro (MFL), Profª. Myriam Bandeira Cortês (MIP), Profª Simone Florim da 11 

Silva (MMO) e a Profª. Maria de Fátima C. de Paula (SFP), os Representantes Natos Cícero 12 

Brasileiro de M. Neto (GBG), Profª. Dilvani Oliveira Santos (GCM), Cláudia Marcia Borges Barreto 13 

(GIM), Paula Campello (GNE) e o Prof. Fábio Bettini Pitombo (GBM) e os Representantes Discentes 14 

Daniel H. Alves Torres e Victor de Souza Bittar. Iniciou-se a reunião com a aprovação da ProfªHelena 15 

Carla Castro Cardoso de Almeida, vice-coordenadora do curso de Ciências Biológicas, para presidir 16 

a reunião deste Colegiado. A professora Helena Carla distribuiu aos membros presentes os 17 

processos referentes ás alunas Amanda Vidal e Milena Felix nos quais solicitam rematrícula no curso 18 

de Ciências Biológicas, por terem suas matrículas canceladas devido a não aprovação na disciplina 19 

Fundamentos de Química pelo número máximo de vezes permitido por esta universidade para cursar 20 

qualquer disciplina, sendo decidido, pelos membros presentes, favoravelmente quanto ao pedido 21 

solicitado pelas alunas acima citadas. Logo após a Profª Helena Carla comunicou quanto a questão 22 

da secretária do Departamento de Biologia Marinha em caráter de informe, sobre os alunos que 23 

estão pendentes em relação ao ENADE e os problemas que estão ocorrendo no sistema Portal NTI e 24 

solicitou aos professores que arquivem as notas de seus alunos para caso de algum problema 25 

posterior. Foi exigido a todos os departamentos, via professores representantes, que estavam 26 

presentes a listagem solicitada referente aos professores que lecionam para o Curso de Ciências 27 

Biológicas e os formulários 13,15 e 19 das disciplinas oferecidas para o curso. Foi comunicado 28 

também a situação de plágios ocorridos em monografias defendidas por alguns alunos em nosso 29 



Curso e foi solicitado aos professores que fossem mais atenciosos quanto a esta questão, 30 

principalmente nas referências bibliográficas. O Prof. Luiz Antonio (GIM) sugeriu que o colegiado 31 

deste curso mandasse um link informando quanto a esses acontecimentos e solicitando que os 32 

professores tenham mais cuidado em relação a este fato relatado, o mesmo também sugeriu, que 33 

para fazer uma mudança no currículo do Curso de Ciências Biológicas o ideal seria a reunião de 34 

todos os membros em um local externo ao ambiente de trabalho, para que fosse discutida todas as 35 

modificações e concluísse uma modificação de qualidade em um menor tempo hábil. A Profª Helena 36 

leu em voz alta a todos presentes o requerimento da Profª Selma (GBG) quanto ao Tutorial do aluno 37 

Bernardo e não houve nenhuma objeção dos membros presentes. A Profª Cinthya (GBM) reclamou 38 

quanto a situação do ônibus oferecido pela Universidade para saídas de campos, relatando que o 39 

agendamento deste ônibus sempre é desmarcado pelo responsável sempre dois dias antes para o 40 

Curso de Ciências Biológicas. Os alunos presentes relataram a ausência das reuniões do Colegiado 41 

do Curso de Ciências Biológicas e colocaram também como ponto de reclamação a demora quanto a 42 

reforma do currículo do Curso de Ciências Biológicas, além disso, os alunos informaram que existe 43 

uma cobrança de dinheiro para a compra de mudas feita pelo Prof. Paulo Fevereiro (GBG) e o Prof. 44 

José Mario (GBG) disponibilizou-se a conversar com o professor Paulo Fevereiro (GBG) 45 

pessoalmente, para avaliar se é possível conseguir este dinheiro junto à PROAC (Pró Reitoria de 46 

Assuntos Acadêmicos). Eu, Milene Campos, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pela  47 

vice-Coordenadora do curso de Ciências Biológicas.  48 


